

体振
二コース
第7回 ファミリー
バトミントン大会

優勝 あかしあBチーム

西京少年補導委員会
桂坂支部
ホームページを開設
メールをどうぞ

体育振興会恒例のファミリーバトミントン大会は、1月21日、桂坂小学校体育館で行われました。桂坂の住民の皆様の親睦を図る今年最初の行事で、お蔭様で盛大のうちに無事終了することができました。

参加自治会(括弧内の数字は参加チーム数)ははなみずき(1)・けやき(1)・さくら(1)・ひいらぎ(2)・もみのき(1)・しらかば(2)・つばき(1)・くすのき(1)にれのき(2)は、桂坂在住で、一八歳以上上の社会人の方、一チーム三名(男女不問)で構成された一七チーム。選手、家族、役員・関係者ら併せて八〇名が参加されました。和気藹々(わきあいだい)のうちに熱戦が展開され、結果は次の通りでした。

活動をなさっています。今年は、昨年、琵琶湖ホールにて開催されたオペラ

11月30日、桂坂少年補導委員会の「ホームページ」が開設されました。7月末に行われた「わんぱく自然塾」の模様や、第2回「わんぱく塾」(6月25日)、12月18日の「親と子のふれあい餅つき大会」(1月13日)が掲載されています。その第3回「風作

(1月13日)が掲載されています。その第3回「風作

りと風揚げ遊び」を紹介しましょう。

小学校の家庭室を借りて、まず風作りをしました。七十人以上の子供達が参加してくれました。

紙に絵を描いて、竹ひご

連盟は、今年も洛西地区で教室を開きます。

毎年たくさんの方がご参

加ください、その後も楽し

く続けておられます。家に

おしゃべりをしながら、身

体を動かしてみませんか?

毎年たくさんの方がご参

加ください、その後も楽し

く続けておられます。家に